

13 oct 2023 -16:54

Appartient à Conseil des ministres du 13 octobre 2023

Marchés publics pour le SPF Intérieur

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement de trois marchés publics pour le SPF Intérieur.

Il s'agit des dossiers suivants :

- la fourniture d'une plateforme applicative destinée au pilotage WEB du registre national pour le Service administratif à comptabilité autonome chargé de la gestion des cartes d'identité et du Registre national, par procédure ouverte
- un accord-cadre de fournitures pour l'acquisition de casques et masques à gaz pour la gestion négociée d'espace public, au profit de la police intégrée
- un accord-cadre de services pour l'accompagnement externe des entretiens de sélection dans le cadre de certaines procédures de sélection, au profit du Département de recrutement et de sélection de la police fédérale

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
info@verlinden.belgium.be

Nick Gyselincx
Porte-parole
+32 473 33 30 53
press@verlinden.belgium.be